

Cambios en los Órganos Sociales de Compañía Española de Petróleos, S.A.U.

- **Dimisión del Co-Presidente, Santiago Bergareche Busquet.**
- **Nombramiento de Pedro Miró (CEO) como Vicepresidente.**

En la reunión del Consejo de Administración de Compañía Española de Petróleos, S.A.U., Santiago Bergareche ha presentado su dimisión como miembro del citado Consejo.

El Presidente de CEPSA, S.E. Khadem Al Qubaisi, ha destacado la contribución, asesoramiento y compromiso con el Grupo de Santiago Bergareche durante estos seis años desde su nombramiento, señalando su liderazgo en el proceso de transformación impulsado en el Grupo desde la compra del 100 por ciento del capital de CEPSA por parte de International Petroleum Investment Company (IPIC) en 2011.



En nombre de IPIC, su Consejero Delegado, Khadem Al Qubaisi, agradeció a Santiago Bergareche su esfuerzo, servicio y dedicación al Grupo durante su mandato.

Por otra parte, el Consejo de Administración acordó el nombramiento de Pedro Miró como Vicepresidente del Consejo, cargo que compaginará con el de Consejero Delegado. Pedro Miró agradeció a International Petroleum Investment Company y al Consejo de Administración de CEPSA la confianza depositada en su persona.

Madrid, 18 de junio de 2014